

## **Neuer Chef bei den Praunheimer Werkstätten**

Liebe Kollegen und Kolleginnen,

wir wollen Ihnen heute wichtige Infos mitteilen:

Andreas Schadt ist ab dem 1. September 2023 der neue Chef bei den Praunheimer Werkstätten.

Bisher haben Andreas Schadt und Thomas Schmitter die Praunheimer Werkstätten zusammen geleitet.

Und zwar seit den letzten 5 Jahren.

Aber Thomas Schmitter hat sich jetzt anders entschieden und sagt:

Ich will in Zukunft in der Nähe von meinem Zuhause arbeiten.

Und auch mehr Zeit mit meiner Familie verbringen.

## **Neue Geschäftsleitung**

Und es gibt noch etwas Neues:

Die Praunheimer Werkstätten bekommen nämlich auch eine neue

**Geschäftsleitung.**

Geschäftsleitung heißt: Der Chef gibt Aufgaben an wichtige Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen ab.

Wie zum Beispiel: Verträge unterschreiben.

## **Zur Geschäftsleitung gehören schon jetzt:**

- Andreas Schadt: Alle Bereiche
- Ute Kowohl: Bereich Arbeiten
- Jochen Schulze: Bereich Wohnen
- Matthias Skotnik: Bereich Kinder und Jugendliche

## **Ab dem 1. September 2023 kommen neu hinzu:**

- Yvonne **Saric**. Das spricht man so aus: Sa-ritsch:  
Rechnungs-Wesen und Finanzen.
- Nina Hanel: Personal-Abteilung.

## **So geht es weiter**

Wir finden es schade, dass Herr Schmitter geht.  
Aber wir können seine Entscheidung verstehen.  
Und wir wünschen ihm alles Gute.  
Herrn Schadt und der neuen Geschäfts-Leitung ebenso.

Für Sie ändert sich aber nichts.

Denn wir bei den Praunheimer Werkstätten machen uns weiterhin stark:  
Für mehr Teilhabe von Menschen mit Behinderung in unserer  
Gesellschaft.